
 

  

 

 

 

 

    

 

 

 

 

    

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１７

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

二十二

1982～

向笠

（日本・中津ＲＣ）

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ： 

７年（平成２９

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

二十二代会長 米盛

～83 年度 ＲＩ会長

向笠 廣次 

（日本・中津ＲＣ）

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人

２９年）１

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

米盛 松 

ＲＩ会長 

 

（日本・中津ＲＣ） 

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

１月１８日（

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●八重山ライオンズクラブと共催で歳末チャリティーゴルフ大会を開催

●ハワイ・ホノルル文化交流団歓迎の夕において感謝状受賞

 

   
≪社会情勢≫

1983 年 ・底原ダム工事スタート

 ・離島にも市内局番設置

 ・与那国、町長失職で出直し選挙

 ・西表、上原パイン工場が閉鎖

 ・中日が石垣でキャンプ

 ・明和津波慰碑建立

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
3311  

  

石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

（水） 第

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

●八重山ライオンズクラブと共催で歳末チャリティーゴルフ大会を開催

●ハワイ・ホノルル文化交流団歓迎の夕において感謝状受賞

≪社会情勢≫ 

・底原ダム工事スタート

・離島にも市内局番設置

・与那国、町長失職で出直し選挙

・西表、上原パイン工場が閉鎖

・中日が石垣でキャンプ

・明和津波慰碑建立

副会長  
副幹事  
会場監督 
社会奉仕 
国際奉仕 

【ＲＩテーマ】

 

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」 

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

第２５回 例会

●八重山ライオンズクラブと共催で歳末チャリティーゴルフ大会を開催

●ハワイ・ホノルル文化交流団歓迎の夕において感謝状受賞

・底原ダム工事スタート 

・離島にも市内局番設置 

・与那国、町長失職で出直し選挙

・西表、上原パイン工場が閉鎖

・中日が石垣でキャンプ 

・明和津波慰碑建立 

 宮良 長欣
 宮良 徹 
 平良 正雄
 崎山 寛宗
 田場 恵順

人類はひとつ

【ＲＩテーマ】

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

例会 （通算

●八重山ライオンズクラブと共催で歳末チャリティーゴルフ大会を開催

●ハワイ・ホノルル文化交流団歓迎の夕において感謝状受賞

 

・与那国、町長失職で出直し選挙 

・西表、上原パイン工場が閉鎖 

 

 幹事 
 会計 

 ｸﾗﾌﾞ奉仕
 職業奉仕
 

ロータリーレート

人類はひとつ

世界に友情の

橋をかけよう

【ＲＩテーマ】 

宮城 早人氏
（1964.1.21

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７３１

●八重山ライオンズクラブと共催で歳末チャリティーゴルフ大会を開催

●ハワイ・ホノルル文化交流団歓迎の夕において感謝状受賞

   豊川 敏彦
   佐久本

ｸﾗﾌﾞ奉仕  宮良 長欣
職業奉仕 知念 安正

ータリーレート ＄１＝￥１１６

人類はひとつ

世界に友情の

橋をかけよう

 

早人氏  

1964.1.21） 

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

３１回） 

●八重山ライオンズクラブと共催で歳末チャリティーゴルフ大会を開催 

●ハワイ・ホノルル文化交流団歓迎の夕において感謝状受賞 

敏彦 
佐久本 芳昭 

長欣 
安正 

＄１＝￥１１６ 

人類はひとつ 

世界に友情の 

橋をかけよう 



 

■司会進行

■ロータリーソング

■ソングリーダー

■メークアップ

■出席報告

 会員総数 

 出席数   

 出席率 ６８．４２％（１月通算出席率

 

 

  

BOX

コイン

○12/21 忘年会残金（

○明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願

い致します。

 石糖の松林社長、今期の操業おめでとうございます。

○伊盛さん天皇杯受賞おめでとうございます。石垣ロ

ータリークラブが今年も良い年でありますよう。

感謝！                  

○年賀状有難うございました。

○あけましておめでとうございます。今年もよろしくお

願い致します。

○明けましておめでとうございます。今年は私の年

「酉」です。よろしくお願いします。

○新年あけましておめでとうございます。今年もよろし

くお願い致します。

 

 

明けましておめでとうございます。半袖で過ご

せるくらいの穏やかな日々の中で、新しい年を迎

えた八重山ですが、石垣

を迎え、ご家族と健やかなお正月をお過ごしにな

られた事とお慶び申し上げます。そして皆様には

新たな年にそれぞれの想いを胸に決しておられる

事と思います。石垣

して上半期の活動を続けて参りました。先輩方々

のご指導と会員の皆様の積極的なご協力により、

充実した活動が出来たと思います。ゲスト卓話に

よる各界で活躍されている方々のお話しは、私た

ちにこの郷里八重山を掘り下げて考える勉強の機

会を与えてくれました。また、ホテル日航でのと

ぅばらーまを鑑賞しながらの観月会、親睦にふさ

わしい内容の濃かった忘年会など、上期をここま

で進めてくることができたのも前原幹事や各委員

会と会員の皆様、事務局のご協力のお蔭と深く感

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

司会進行： 我那覇 

ロータリーソング：

ソングリーダー：小底

メークアップ：小林昌道・南波正幸・佐久本

出席報告 

 ３９名  出席義務会員

  ２６名  欠席数

６８．４２％（１月通算出席率

小

BOX 

コイン 

合  計

忘年会残金（2,660

○明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願

い致します。 

石糖の松林社長、今期の操業おめでとうございます。

○伊盛さん天皇杯受賞おめでとうございます。石垣ロ

ータリークラブが今年も良い年でありますよう。

                  

○年賀状有難うございました。

○あけましておめでとうございます。今年もよろしくお

願い致します。              

○明けましておめでとうございます。今年は私の年

「酉」です。よろしくお願いします。

○新年あけましておめでとうございます。今年もよろし

くお願い致します。   

明けましておめでとうございます。半袖で過ご

せるくらいの穏やかな日々の中で、新しい年を迎

えた八重山ですが、石垣

を迎え、ご家族と健やかなお正月をお過ごしにな

られた事とお慶び申し上げます。そして皆様には

新たな年にそれぞれの想いを胸に決しておられる

事と思います。石垣 RC

して上半期の活動を続けて参りました。先輩方々

のご指導と会員の皆様の積極的なご協力により、

充実した活動が出来たと思います。ゲスト卓話に

よる各界で活躍されている方々のお話しは、私た

ちにこの郷里八重山を掘り下げて考える勉強の機

会を与えてくれました。また、ホテル日航でのと

ぅばらーまを鑑賞しながらの観月会、親睦にふさ

わしい内容の濃かった忘年会など、上期をここま

で進めてくることができたのも前原幹事や各委員

会と会員の皆様、事務局のご協力のお蔭と深く感

第２７

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

 宗広 

：君が代・四つのテスト

小底 厚子 

小林昌道・南波正幸・佐久本

出席義務会員 

欠席数      

６８．４２％（１月通算出席率

小 計 

¥7,000 

¥7,413 

計 

2,660 円） 

○明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願

石糖の松林社長、今期の操業おめでとうございます。

○伊盛さん天皇杯受賞おめでとうございます。石垣ロ

ータリークラブが今年も良い年でありますよう。

                  

○年賀状有難うございました。     

○あけましておめでとうございます。今年もよろしくお

              

○明けましておめでとうございます。今年は私の年

「酉」です。よろしくお願いします。  

○新年あけましておめでとうございます。今年もよろし

          

明けましておめでとうございます。半袖で過ご

せるくらいの穏やかな日々の中で、新しい年を迎

えた八重山ですが、石垣 RC 会員の皆様には新春

を迎え、ご家族と健やかなお正月をお過ごしにな

られた事とお慶び申し上げます。そして皆様には

新たな年にそれぞれの想いを胸に決しておられる

RC は親睦と研修を特に意識

して上半期の活動を続けて参りました。先輩方々

のご指導と会員の皆様の積極的なご協力により、

充実した活動が出来たと思います。ゲスト卓話に

よる各界で活躍されている方々のお話しは、私た

ちにこの郷里八重山を掘り下げて考える勉強の機

会を与えてくれました。また、ホテル日航でのと

ぅばらーまを鑑賞しながらの観月会、親睦にふさ

わしい内容の濃かった忘年会など、上期をここま

で進めてくることができたのも前原幹事や各委員

会と会員の皆様、事務局のご協力のお蔭と深く感

第２７３１回

本日のにこにこ

会長挨拶：前木 

・四つのテスト 

小林昌道・南波正幸・佐久本 

 ３８名 

     １２名 

６８．４２％（１月通算出席率 ６８．４２％）

累 計 

¥132,000 

¥96,643 

¥228,643 

○明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願

石糖の松林社長、今期の操業おめでとうございます。

（前木 繁孝

○伊盛さん天皇杯受賞おめでとうございます。石垣ロ

ータリークラブが今年も良い年でありますよう。 

                  （宮良 榮子

     （白道 直行

○あけましておめでとうございます。今年もよろしくお

              （大浜 勇人

○明けましておめでとうございます。今年は私の年

  （遠藤 正

○新年あけましておめでとうございます。今年もよろし

      （小底 厚子

明けましておめでとうございます。半袖で過ご

せるくらいの穏やかな日々の中で、新しい年を迎

会員の皆様には新春

を迎え、ご家族と健やかなお正月をお過ごしにな

られた事とお慶び申し上げます。そして皆様には

新たな年にそれぞれの想いを胸に決しておられる

は親睦と研修を特に意識

して上半期の活動を続けて参りました。先輩方々

のご指導と会員の皆様の積極的なご協力により、

充実した活動が出来たと思います。ゲスト卓話に

よる各界で活躍されている方々のお話しは、私た

ちにこの郷里八重山を掘り下げて考える勉強の機

会を与えてくれました。また、ホテル日航でのと

ぅばらーまを鑑賞しながらの観月会、親睦にふさ

わしい内容の濃かった忘年会など、上期をここま

で進めてくることができたのも前原幹事や各委員

会と会員の皆様、事務局のご協力のお蔭と深く感

回 ２０１７

本日のにこにこ 

 繁孝 

 達 

６８．４２％） 

 

 

 

○明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願

石糖の松林社長、今期の操業おめでとうございます。                   

繁孝） 

○伊盛さん天皇杯受賞おめでとうございます。石垣ロ

 

榮子） 

直行） 

○あけましておめでとうございます。今年もよろしくお

勇人） 

○明けましておめでとうございます。今年は私の年

正夫） 

○新年あけましておめでとうございます。今年もよろし

厚子） 

明けましておめでとうございます。半袖で過ご

せるくらいの穏やかな日々の中で、新しい年を迎

会員の皆様には新春

を迎え、ご家族と健やかなお正月をお過ごしにな

られた事とお慶び申し上げます。そして皆様には

新たな年にそれぞれの想いを胸に決しておられる

は親睦と研修を特に意識

して上半期の活動を続けて参りました。先輩方々

のご指導と会員の皆様の積極的なご協力により、

充実した活動が出来たと思います。ゲスト卓話に

よる各界で活躍されている方々のお話しは、私た

ちにこの郷里八重山を掘り下げて考える勉強の機

会を与えてくれました。また、ホテル日航でのと

ぅばらーまを鑑賞しながらの観月会、親睦にふさ

わしい内容の濃かった忘年会など、上期をここま

で進めてくることができたのも前原幹事や各委員

会と会員の皆様、事務局のご協力のお蔭と深く感 

 

謝申し上げます。報告になりますが、皆様ご存知

の通り昨年末までに退会者が出ています。残念な

ことですが、ぜひ早い機会に職業分類を確認しつ

つ会員増強を進めて参りたいと思います。

本日より下期がスタート致しました。早速地区

大会があります。東京には

加希望を頂いております。ありがとうございまし。

今後も意義ある例会や楽しいイベント、そして対

外的には歴史ある石垣

開例会を組み入れて、地域のロータリークラブと

して奉仕の理念の発信をして参りたいと、現在プ

ログラム委員に鋭利ご苦労を頂いている所です。

会員の皆様のかけがいのない時間

して頂くべく、下期がんばって努めて参ります。

皆様のご指導ご協力をお願い申し上げます。尚本

日は会員の皆様が抱く、新年の熱い思いをお聞か

せいただきたいと思います。新年にあたりまして

ごあいさつさせて頂きました。ありがとうご座い

ます。

 

 

 バナー月信

に前木会長、大濵

仁開

り特別寄付の累計が

クラブ感謝状が届いて

理事会の報告

と一緒に会長と私も皆様をお迎えする事になりま

した。上山ガバナーから公式訪問のお礼状が届い

ております。

 

 

理事会で

週から例会の案内に欠席する場合の理由を書く欄

を設けます。書かれていない場合は直接連絡した

いと思います。

 

 

 

 

 

 

◆
今年の目標は酒を控える。皆さんに色々ご迷惑

をおかけしている所がありま

重々考えながらやって行きたいと思います。今年

もよろしくお願いします。

◆

７年１月１８

                   

 

謝申し上げます。報告になりますが、皆様ご存知

の通り昨年末までに退会者が出ています。残念な

ことですが、ぜひ早い機会に職業分類を確認しつ

つ会員増強を進めて参りたいと思います。

本日より下期がスタート致しました。早速地区

大会があります。東京には

加希望を頂いております。ありがとうございまし。

今後も意義ある例会や楽しいイベント、そして対

外的には歴史ある石垣

開例会を組み入れて、地域のロータリークラブと

して奉仕の理念の発信をして参りたいと、現在プ

ログラム委員に鋭利ご苦労を頂いている所です。

会員の皆様のかけがいのない時間

して頂くべく、下期がんばって努めて参ります。

皆様のご指導ご協力をお願い申し上げます。尚本

日は会員の皆様が抱く、新年の熱い思いをお聞か

せいただきたいと思います。新年にあたりまして

ごあいさつさせて頂きました。ありがとうご座い

ます。 

バナー月信

に前木会長、大濵

仁開 一夫さんが掲載されております。それによ

り特別寄付の累計が

クラブ感謝状が届いて

理事会の報告ですが、

と一緒に会長と私も皆様をお迎えする事になりま

した。上山ガバナーから公式訪問のお礼状が届い

ております。 

理事会で SAA

週から例会の案内に欠席する場合の理由を書く欄

を設けます。書かれていない場合は直接連絡した

いと思います。

 

 

 

 

 

 

◆大浜 勇人
今年の目標は酒を控える。皆さんに色々ご迷惑

をおかけしている所がありま

重々考えながらやって行きたいと思います。今年

もよろしくお願いします。

◆新 賢次 

１８日（水）

幹事報告

委員会：遠藤

                   

謝申し上げます。報告になりますが、皆様ご存知

の通り昨年末までに退会者が出ています。残念な

ことですが、ぜひ早い機会に職業分類を確認しつ

つ会員増強を進めて参りたいと思います。

本日より下期がスタート致しました。早速地区

大会があります。東京には

加希望を頂いております。ありがとうございまし。

今後も意義ある例会や楽しいイベント、そして対

外的には歴史ある石垣 RC

開例会を組み入れて、地域のロータリークラブと

して奉仕の理念の発信をして参りたいと、現在プ
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昨年 2016 年 6 月まで会長を務めさせて頂きま

した。本当にお世話になりました。年末の忘年会

は参加できなくて申し訳ありませんでした。今年

もまたお世話になります。よろしくお願いします。 

◆米盛 博和 

NHK ニュースで 65 歳以上の高齢者という言い
方が気にくわなかったんです。65 歳になりました。
運が良い事にそれが 10 年伸びて、75 歳からが高
齢者と、なんとラッキーな 1 年だなと思いました。
今年の目標は自己改革。ヘアスタイルは永遠に変
わらないが、内面は変える事が出来るという事で
1 年間過ごしたいと思います。よろしくお願いし
ます。 

◆南波 正幸 

今年は 3 回目の成人式を迎える事になりました。
今年の目標として体重も 60 代にしたいなと思っ
て、酒も控えて健康に過ごせればいいかなと思っ
ています。今年もよろしくお願いします。 

◆仁開 一夫 

今年那覇 RC、那覇東 RC とか歴史のあるクラブ

が若返ってきますので、おそらく石垣 RC も若返

ってくるんじゃないかなと思っています。その 1

つとして RI が例会の回数を減らしてもいいとか、

入会金を取らなくてもいいという流れにあります

が、とりあえず石垣 RC は現状のままです。40 名

の会員が 3 名、4 名退会すると、限られたメンバ

ーで役員をする事になりますから、そうすると若

い方々が登壇してくるようになると思いますので、

その辺よろしくお願いしたいと思います。 

◆宮城 早人 

今年 2017 年はスタートしました。このロータ
リーにおいては副幹事を仰せつかっておりまして、
いよいよ 7 月から大浜一郎会長のもと、幹事とい
う任務を背負わせてもらうことになります。まだ
未熟な所もありますし、皆様方のご指導を頂きな
がら現会長と幹事を支えながら勉強をしながら、
そして次年度の役職にしっかりバトンを繋げる事
ができるように頑張って行きたいと思います。ど
うぞ皆様のご指導ご鞭撻、ご協力をよろしくお願
い致します。 

◆白道 直行 

何の決意もなく、ただだらだらと正月を迎えて
今日まで来ていますが、今年も水曜日を楽しむ 1

年にしたいと思っております。それと走るのが好
きなので、正月から毎日走っていますが、3 年間
ずっと 2 位でしたので、今年は優勝を目指して頑
張りたいと思います。 

◆宮良 薫 
今年の抱負、個人的には健康に気をつけて、ま

た仕事も一生懸命やって行きたいと思います。こ
れかお願いします。 

◆大濵 達也 

前木会長の指導の元、後半も様々なゲストをお

呼びしまして、ダイナミックな例会にしたいと思
います。当面は地区大会後にガバナーノミニーデ
ジグネートに当地石垣白保出身の新本博司さんが
決定していますので、お話をいただきたいと思い
ます。仕事については、昨年度、石垣鋼材という
会社を会長になりまして、社長を譲りました。今
年は生コンプラントを八重山生コンのように再稼
働いたします。今日から始まります。そして 3 月
にはまた社長を譲り、会長になりたいと思います。 

前木会長を精いっぱい支えてまいりたいとおも
います。よろしくお願い致します。 

◆橋本 孝来 
入会させて頂いて 2 年ちょっとですが、あまり

理解できてない部分もありますが、出来るだけ例
会には足を運ぶように頑張っています。理解を深
めて足を引っ張らないようにしたいと思います。
仕事の面では医療と介護について、また 1 年間職
員と一緒に頑張っていく所存です。よろしくお願
いします。 

◆羽地 宏幸 

先ほどから会員増強というお話しがありますが、

その会員増強・職業分類委員長をやっております。

会員増強については上期あまり活動をしておりま

せんでした。残り下期は退会した会員の穴を埋め

るよう、会員獲得を目指してがんばりたいと思っ

ております。それから仕事の面では、このホテル

は客室の改装を去年 11 月から初めまして、今年の

1 月には 1 階、2 階、それから 13 階の改装にも入

っております。4 月 1 日をめどに改装を全部終了

する予定でしたが、若干 4 月に掛かるのかなとい

う気もしております。例会にご迷惑をおかけする

かもしれませんが、ご勘弁頂きたいと思います。

個人的には趣味がない人間でしたので、何かした

いなと思っておりまして、今三線を習い始めて今

年は上手になりたいなというささやかな目標を持

っております。どうぞよろしくお願いします。 

◆伊盛 米俊 
昨年は皆様のご支援ありがとうございました。

出席率が悪くてご迷惑をおかけしますが、今年は
頑張って出席したいと思います。皆様のロータリ
ーの力というのが本当に素晴らしいなと去年も感
じまして、私もなかなか力不足で恩返しができな
いという所がありますので、今年は一生懸命頑張
っていきたいと思います。 

◆木村 久美子 

去年、年末をもって私、かなりストレスと過労

で疲れてきたので、今年の 1 月からしばらく休養

させて頂きます。皆様にはご迷惑をおかけして申

し訳ございません。休養期間中に体調を整えて充

電して、リセットしてこれからもう少し自分のや

りたい医療をきちんと極めていこうかなと考えて

います。ちなみに統合医療とか美容皮膚科、それ

を自分なりにアレンジして確立して行きたいと思



います。そして元気になったら皆さんのために精

一杯働いてお役に立ちたいと思いますので、よろ

しくお願い致します。 

◆大城 文博 

7月から遠藤委員長の体制でスタートしました。
いろいろ新しい企画とか提案とかあってチームワ
ーク良く出来たかなと思っています。遠藤委員長
の力がさすがだなとおもっております。残り半年
も一緒に盛りあげたいと思います。今年は一番体
調を整えるという事と、半歩ずつでも前に進める
ようにしたいと思います。よろしくお願いします。 

◆渡久地 明 

今年のカレンダーを 1 月 4 日にめくってみます

と、まさに酉年のスタートにふさわしいものが掲

載されておりました。佛通寺の小倉老師の言葉で、

が紹介しますと「金鶏天地春」意味は「金鶏」と

は太陽の意である。今年は自身の心に輝きを宿し、

周りの人たちにとって太陽のような存在になれる

よう自分作りに徹したいものである。という解説

が付いていました。今年から「金鶏天地春」を個

人の座右の銘の 1 つに加え、会社、私自身の日々

の行動をきちんとしたいと思っております。今年

もよろしくお願いします。皆様が増々光り輝きご

活躍されて、石垣 RC がさらに発展するよう祈念

して挨拶といたします。 

◆小底 厚子 

まだ入会 1 年足らずで慣れない所もありますが、
12 月はお店も大変忙しく、前木会長の出席率 80％
という目標の足を引っ張ってしまい大変ご迷惑を
おかけいたしました。今年 1 年 100％目指して一
生懸命頑張りますので、よろしくお願い致します。 

◆宮良 榮子 

米盛さんが 65 以上は高齢者ではないと言いま

した。私は後期高齢者でございますが、自分の気

持ちをいつも前向きに考える事によって、若さは

年齢じゃないという事で、日々生活しております。

これも周 1 回、ロータリーの皆様、ダンディーな

素晴らしい男性がいっぱいいます。皆さんのお顔

を見て、パワーを頂いております。また女性も素

晴らしいので、毎回パワーを頂いて、私は後期高

齢者ではありますが、元気に頑張っている所です。

今年もどうぞよろしくお願い致します。 

◆大浜 一郎 

7 月から会長と言う職をさせて頂きますが、こ
れから半年どうしようかと色々と皆さんと話し合
いをしたり、体制も 1・2 ヶ月でしっかり整えたい
と思っております。ロータリーも青年会議所もそ
うですが、人は変われど不連続の連続、連続して
いくものと不連続している物がありますので、楽
しい 1 年になればいいなと思っておりますし、皆
さんのご協力をお願いしたいと思います。 

 

◆佐久本 達 

一昨年、去年と体調を壊しまして、なかなかロ

ータリーに参加できずに申し訳ございません。体

調もだいぶ良くなりまして、順調に健康状態に戻

りつつあります。最近水曜日と木曜日が那覇に行

くことが多くて、なかなか参加できませんが、極

力前木会長の 80％出席率に到達できるように私

も頑張って参加したいと思いますので、よろしく

お願い致します。今年も正月早々仕事も順調にい

ろんな所から来ていますので、体調に気をつけな

がら頑張りたいと思いますのでよろしくお願い致

します。 

◆上原 秀政 

最近いろいろと新聞紙上でお騒がせしておりま
す。ロータリーは 1962 年 3 月に発足しましたが、
その時のチャーターメンバーに父・上原秀夫がお
りまして、私は息子としてロータリーに参加して
おりますが、素晴らしいこの会を親の社会的相続
遺産という気持ちで、頑張って行こうと思ってい
ます。ロータリーの良さは世界大会に行ったら分
かると思いますが、肌の色が違う、宗教が違う、
いろんな違いがある人が集まって、仲良く手をつ
ないでやっております。そういう素晴らしいロー
タリークラブの精神をしっかり継嗣して、今後も
頑張りたいと思います。 

◆遠藤 正夫 

前期は皆さんのお蔭で無事に終わりました。後
半もよろしくお願い致します。今年は酉年、私も
酉年で今年は無理せずちょっとは飛んでみたいな
と思っていますので、よろしくお願い致します。 

◆我那覇 宗広 

昨年の 7 月に皆様の仲間入りをさせて頂いて、

ちょうど半年が過ぎました。これまで日々勉強さ

せて頂き、そして毎回の素晴らしい卓話を聞かせ

てもらって、本当に感謝しています。今年は石垣

RC に貢献できるよう、あるいは一人のロータリア

ンとしてやるべきことを一生懸命考えながら実行

できる年にしたいと思います。これからもよろし

くお願い致します。 

◆前原 博一 

あと半年、前木会長を支えて一生懸命頑張りた

いと思います。12/31 に紅白を初めてじっくり見

まして、その中で欅坂 46 という若いメンバーがい

ます。興味はないのですが、たまたま歌の歌詞を

見てぐっとくる部分がありましたのでご紹介しま

す。「誰かの後 付いて行けば傷つかないけど」こ

の歌詞に来るものがありまして、今日と同じこと

をしたら楽かもしれないけど、これでいいのかと

言われた気がしまして、残りの期間、これでいい

のかというのをモットーに頑張って行きますので、

よろしくお願い致します。 

 


